

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 3 de Diciembre de 2019.

La Fundación Hurkoa organiza una jornada sobre la soledad en las personas mayores

[M. A. I.](#) IRUN. Martes, 3 diciembre 2019, 00:23 La Fundación Hurkoa, en colaboración con el Ayuntamiento de Irun, ha organizado una jornada sobre la soledad en las personas mayores, que se celebra hoy martes, a las 18.30, en el espacio Palmera Montero. El encuentro tendrá un formato de diálogo abierto entre dos grandes conocedores de esta cuestión: el neurólogo José Félix Martí Massó, presidente de la Fundación Aubixa, y la psiquiatra Blanca Morera, experta en bioética. Desde sus experiencias y perspectivas, ambos expertos conversarán en torno a las diferentes consecuencias que tienen las situaciones de soledad en el envejecimiento de las personas desde muy diversos puntos de vista.

En opinión del director gerente de Hurkoa, José Ignacio del Pozo, «con esta jornada queremos dar mayor visibilidad a un problema creciente en nuestro entorno, que afecta de manera negativa a muchas más personas de las que imaginamos, y al que

podemos buscar algunas soluciones desde el compromiso social y personal».

Reconocimiento público

En el transcurso del encuentro, se realizará además un reconocimiento público a María Teresa Olazabal Zabaleta, fallecida el 12 de febrero de 2017, por su apoyo a la actividad de la Fundación Hurkoa en Irun. Al encuentro, acudirán por parte de Hurkoa el presidente de la fundación, José Luis de la Cuesta y el director-gerente, José Ignacio del Pozo y por parte del Ayuntamiento asistirá la delegada de Bienestar Social, Cristina Laborda.